

## Le primat de l'Église de Jérusalem a reçu l'archevêque Tikhon de Rouza



**Service de communication du DREE, 21.09.2023.** Le 20 septembre, l'archevêque Tikhon de Rouza, qui effectue avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies un pèlerinage en Terre sainte avec un groupe venant d'Allemagne, s'est rendu au Patriarcat de Jérusalem, où il a été reçu par Sa Béatitudo le patriarche Théophile III de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine.

Au nom du groupe de pèlerins, l'archevêque Tikhon a chaleureusement salué le patriarche, le priant de lui donner sa bénédiction pour pouvoir célébrer au Saint-Sépulcre et à Gethsémani, devant le tombeau de la Mère de Dieu.

Le primat de l'Église de Jérusalem a expliqué que la Fraternité du Saint-Sépulcre travaillait à la conservation des lieux saints, où des millions de pèlerins du monde entier viennent puiser forces spirituelles et consolation.

Le même jour, l'archevêque Tikhon s'est rendu à la Mission russe à Jérusalem, où il a passé plusieurs années (2004-2009). Il a été accueilli par le responsable et les clercs de la Mission.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90778/>